

# Löschfahrzeug übergeben



Die Freiwillige Feuerwehr Hohenstein-Hennethal hat ein neues Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF) erhalten. Zur feierlichen Übergabe am Feuerwehrgerätehaus waren zahlreiche Gäste aus Hohenstein und von den befreundeten Wehren erschienen.

Hohensteins Bürgermeister Bernd Krause übergab die Schlüssel für das neue Fahrzeug an Wehrführer Thomas Gutperl. Der Übergabe wohnten (v.l.n.r.) der Stellvertretende Ortsbrandmeister Baldur Guk-

kes, Ortsbrandmeister Reinhold Guckes und der Stellvertretende Wehrführer der Hennethaler Feuerwehr, Rainer Emmel, bei.

Nach der Übergabe hatten Feuerwehr und Gemeinde Gäste und die Bevölkerung zu einem Schlachtfest in die Turnhalle eingeladen. Die Ehrenmitglieder der Hennethaler Wehr, Walter Baum, Karl Heckelmann, Felix Hackl und Karl-Heinz Kreusel hatten dazu ein Schwein gestiftet.

Bild: Mallmann